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Mathieu CAILLAUX présente l'ordre du jour de l’Assemblée Générale.

Stefan ISLIC, le président du District Escaut, prononce un discours d'accueil pour
débuter l'assemblée générale.

Le président du District Escaut fait ensuite le point sur le remaniement des
commissions compétitions et féminisation, et les nouvelles responsabilités prises par
les services compétitions et féminisation. Tout ceci est rendu possible du fait du
recrutement de nouveaux collaborateurs.
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La parole est ensuite donnée à Aurélien LECOCQ, directeur administratif et financier, qui
annonce que le quorum est atteint avec 57.7% des clubs présents, représentant 70.1% des voix. 

Le directeur administratif revient sur les enjeux associatifs et le rôle de chaque dirigeant de
transmettre aux jeunes les valeurs de notre sport. Il présente la Coupe du Monde Féminine
comme une réelle opportunité de promouvoir l’égalité sous tous ses aspects.
Il insiste sur le besoin d’exemplarité, de respect des règles et de fair-play qui doivent prévaloir
aux enjeux sportifs.

Pour donner suite aux interrogations de quelques clubs, le directeur administratif revient sur
l'augmentation des engagements en championnats et coupes votée l'an dernier, sur son
utilisation et sur le coût que cela a représenté pour les clubs.

Il indique, pour terminer, rester disponible pour se déplacer dans les clubs qui le
souhaitent pour les accompagner sur divers sujets : fonctionnement de l’association,
fusions, ententes, relation avec votre municipalité ou autre sujet de gestion.



Le Bilan sportif de la saison 2022-2023 commence par le volet compétitions, présenté
par Inès POULAIN, chargée de communication, et Geoffrey FATIEN, Assistant
Administratif Compétition. En premier lieu, Geoffrey FATIEN prend la parole pour
revenir sur les problèmes rencontrés vis-à-vis du calendrier des matchs et nous
informer des principaux changements qui auront lieu la saison prochaine.

Il est ensuite revenu sur les parcours exceptionnels de nos clubs en Coupe de France,
en Coupe Gambardella, en Coupe de France Futsal, ainsi que sur nos clubs accédant
aux championnats nationaux.

La parole a ensuite été donnée à Inès POULAIN pour nous parler de la mise en place du
naming de la D1 Valauto et revenir en quelques chiffres sur les différentes actions
mises en place par le service communication du District Escaut sur la valorisation de la
compétition.
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Le bilan sportif continue avec le volet technique, présenté par Gary MARIGARD, CTD PPF, Gérald
GILLON, CTD DAP, et Hugo LEPAN, assistant technique du District Escaut.

Gary est tout d'abord revenu sur la formation des éducateurs, avec notamment 293 éducateurs
formés sur 14 modules et 25 éducateurs certifiés sur 4 certifications dispensées au cours de
cette saison 2022-2023. Il a également évoqué en quelques chiffres le PPF, avec pas moins de
619 garçons et 142 filles présents sur les différentes sélections du District Escaut.

La parole a ensuite été donnée à Hugo LEPAN, qui est revenu sur l'interdistrict Futsal U15 et U18
ayant eu lieu à Méricourt. Hugo a également évoqué les différents rassemblements Futsal pour
les catégories U6 à U13 organisés dans différents clubs du District Escaut. Enfin, les centres de
perfectionnement de gardiens ont été évoqués.

Gary MARIGARD a ensuite repris la parole pour parler de la finale PPF ayant eu lieu au Quesnoy,
ainsi que pour présenter le partenariat avec la sélection belge de l'ACFF (Association des Clubs
Francophones de Football). Pour finir, Gérald GILLON a pris la parole pour nous présenter les
lauréats des différents labels et revenir sur les différents événements foot animation ayant eu
lieu cette saison.

Pour conclure le volet technique, nous avons accueilli sur scène Laurie DACQUIGNY, ancienne
CTD PPF du District Escaut et aujourd'hui Directrice de l'Académie Féminine de l'Olympique
Lyonnais.

B I L A N  S P O R T I F  -  T E C H N I Q U E



Enfin, nous passons au volet Arbitrage pour conclure ce bilan sportif. Pour présenter
ce volet, nous accueillons sur scène Guillaume TLALKA, Président de la CDA, et
Romuald CONTANT, CTD Arbitrage.

En premier lieu, Guillaume prend la parole pour nous présenter les grands axes de
cette saison 2022-2023 au niveau de l'arbitrage : recrutement, fidélisation,
formations, accompagnement et communication. Guillaume TLAKA a aussi félicité
les arbitres promus au niveau régional ainsi qu'au niveau national cette saison.
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La parole a ensuite été donnée à Romuald CONTANT pour nous parler des interventions dans
les clubs et les écoles sur l'arbitrage.

Pour conclure le bilan sportif, une première valorisation de 4 bénévoles a eu lieu, récompensant
Thierry BONBLED, de l'US Villers Sire Nicole, Fernand CRUCQ, dirigeant de l'US Saint Aubert, Max
MAIRESSE, de l'US Hordain et Alain WLODARCZYK, dirigeant de Wavrechain sous Denain et
membre de la commission Foot Animation du District Escaut.

Les récompenses sont remises par Louis DARTOIS, Responsable de la formation LFHF, et
Bernard COLMANT, ex-secrétaire général LFHF.



Gérard PIQUE, trésorier du District Escaut de football, et Aurélien LECOCQ, Directeur
Administratif et Financier, ont présenté le budget prévisionnel pour la saison 2023-2024. 

Aurélien LECOCQ prend la parole et nous présente les ressources prévisionnelles pour la
saison 2023-2024 avant de nous exposer l'utilisation prévisionnelle de ces ressources
pour la même période.
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Après la présentation du budget prévisionnel, Mathieu CAILLAUX indique à l'assemblée
que nous allons procéder aux votes.

L'ensemble des questions et les résultats sont à retrouver en annexe 1.

V O T E S  
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A la suite des votes des modifications réglementaires, l'intégration au Comité Directeur de  
Camille DEVORSINE et de Francis CHEYLAN a été soumise au vote des clubs. 
Ils sont validés à la majorité par les clubs. 

Gérard PIQUE prend ensuite la parole pour conclure ce budget prévisionnel et
solliciter le vote des clubs (résultat de vote à retrouver en annexe). Les clubs valident
le budget à la majorité.

Pour conclure la présentation du budget prévisionnel, une seconde valorisation de 4
bénévoles a eu lieu, récompensant Chantal CRAMMER, trésorière du Vieux Conde FC,
Francis GABET, dirigeant du Valenciennes Summer, Jean DUGIMONT, Coach séniors et
intendant de l'US Verchain, et Jean-Pierre PRUVOST, dirigeant du FC Raismes.

Les récompenses ont été remises par Jean-Claude BRIENNE, Ex-Président du VAFC-
Association, et Fernand DUCHAUSSOY, Président d'honneur de la FFF.



En conclusion, Stefan ISLIC, président du District Escaut, a valorisé deux bénévoles
quittant leurs fonctions dans leur club : Sylvie BLAVET, du Jenlain FC, et Jean-Luc
SOTIERE, du Valenciennes Summer, pour leur implication dans leurs clubs.

Fin de l'AG

STEFAN ISLIC 
PRÉSIDENT DU DISTRICT

ESCAUT DE FOOTBALL
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Après avoir remercié l'ensemble des clubs, le Président, Monsieur Stefan ISLIC, clôture
l'Assemblée Générale.  



Question 1 : (Question Test)
QUEL EST LE JOUEUR FORMÉ DANS
L'ESCAUT AYANT REJOINT LE RACING
CLUB DE LENS CETTE SAISON ? 

A N N E X E  0 1

R E P A R T I T I O N S  D E S  V O T E S
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Angelo FULGINI
78.5%

Noah DILIBERTO
21.5%

Question 2 : 
APPROUVEZ-VOUS LE PROCÈS-VERBAL DE
L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 25
NOVEMBRE 2022 ? 

OUI
92.7%

NON
7.3%

Question 3 : 
APPROUVEZ-VOUS LE BUDGET
PRÉVISIONNEL 2023-2024 DU DISTRICT
ESCAUT DE FOOTBALL ? 

OUI
75.2%

NON
24.9%



Question 4 :
APPROUVEZ-VOUS LES MODIFICATIONS
RÉGLEMENTAIRES CONCERNANT
L'ARTICLE 100 ? 
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Question 5 : 
APPROUVEZ-VOUS LES MODIFICATIONS
RÉGLEMENTAIRES CONCERNANT
L'ARTICLE 101 ? 

OUI
69.9%

NON
30.2%

Question 6 : 
APPROUVEZ-VOUS LES MODIFICATIONS
RÉGLEMENTAIRES CONCERNANT
L'ARTICLE 92 ? 

OUI
82.5%

NON
17.5%

OUI
68.3%

NON
31.8%

Question 7 : 
APPROUVEZ-VOUS LES MODIFICATIONS
RÉGLEMENTAIRES CONCERNANT LE
RÉGLEMENT DES COUPES ? 

OUI
72%

NON
28%



Question 8 :
APPROUVEZ-VOUS LES MODIFICATIONS
RÉGLEMENTAIRES CONCERNANT LE
RÉGLEMENT DU FOOTBALL LOISIR ? 
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Question 9 : 
APPROUVEZ-VOUS LES MODIFICATIONS
RÉGLEMENTAIRES CONCERNANT L'AJOUT
D'UN ARTICLE N°18 RELATIFS AUX
ÉQUIPEMENTS ET PARTENARIATS DANS
NOTRE RÈGLEMENT DES COMPÉTITIONS
SENIORS HERBE? 

OUI
54%

NON
46%

Question 10 : 
VALIDEZ-VOUS L'INTÉGRATION AU COMITÉ
DE DIRECTION DE MADAME CAMILLE
DEVORSINE EN TANT QUE
REPRÉSENTANTE DU FOOTBALL FÉMININ ? 

OUI
81.5%

NON
18.5%

OUI
78.1%

NON
21.9%

Question 11 : 
VALIDEZ-VOUS L'INTÉGRATION AU
COMITÉ DE DIRECTION DE MONSIEUR
FRANCIS CHEYLAN EN TANT QUE MEMBRE
DU VALENCIENNOIS ? OUI

68.8%

NON
31.3%


